



BILLARD

Colours nur Außenseiter

Bei den Billard-Bundesmeisterschaften der Damen- und Pokalmannschaften in Wuppertal gehen die Spieler des BC Colours als Außenseiter an den Start. Die Damen treten morgen zwar als Titelverteidigerinnen an, doch die Spitzenspielerinnen der vergangenen Jahre, Christine Wiechert, fehlt. Trotzdem will das Damentrio für eine Überraschung sorgen. Im Pokal schicken die Colours ihre bestmögliche Mannschaft ins Rennen. Ulf Kieß, Ilya Bertsun, Christian Cüster und Marcel Nottebaum wollen es ihren Vorgängern nachmachen. Die konnten in den vergangenen Jahren immerhin zweimal Bronze und einmal Gold holen. *Red*